

# Mercredi 17 juillet 2024



**2 séances** : de 17 h à 18 h 30 ou de 20 h 30 à 21 h 45  
à la salle Sainte-Thérèse 70 rue Ulm à Montluçon.  
Repas partagé pour ceux qui veulent, de 18h45 à 20h15 ;  
chacun apporte un plat salé ou sucré et une boisson.

## Diaporama et causerie sur la vie de l'Eglise de Dakar au Sénégal



L'abbé Thierry Guérin-Boutaud, prêtre du diocèse Moulins, est depuis un an en paroisse dans le diocèse de Dakar dans le cadre du jumelage entre nos deux diocèses.

De retour en France, pour quelques jours, il nous partagera ses premières impressions sur cette mission au Sénégal, et, avec l'aide de photos et petites vidéos, il nous permettra de mieux découvrir l'Eglise diocésaine de Dakar avec laquelle notre diocèse de Moulins est en lien depuis les années 2000.

